

Emoción y expectativas: Estudiantes inician su camino universitario en la UCM

La Universidad Católica del Maule (UCM) vivió una jornada cargada de emoción y expectativas con la realización del primer día de matrículas para el año académico 2025. El proceso se extiende hasta el jueves 23 de enero a las 16:00 horas.

Cientos de jóvenes con sus familias llegaron hasta los campus San Miguel y Nuestra Señora del Carmen, este martes 21 de enero a lo que fue el primer día de matrícula para dar inicio a una nueva etapa en sus vidas.

Según el director de Admisión de la UCM, Jorge Acevedo, “el número de matriculados se mantiene similar al del año pasado, a pesar de la modalidad híbrida de matrícula que ofrecemos”. Acevedo destacó que este día representa un hito no solo para los estudiantes, sino también para sus familias, muchas de las cuales celebran la llegada del primer profesional a su hogar.

“Este es un día muy especial, yo siempre comento que representa un cambio para muchas familias, que matriculan por primera vez a sus hijos a la Universidad, por lo tanto, en la UCM queremos estar acorde a las expectativas y nos preparamos para que sea un proceso lo más bonito posible y lo puedan disfrutar”, dijo el director.

En Curicó, el director de sede Curicó, Dr. Enrique Muñoz

Reyes, destacó la alta participación de estudiantes y sus familias, así como el interés por los diversos beneficios que ofrece la universidad, como programas de apoyo estudiantil y actividades extracurriculares.

“Estamos muy contento por la alta presencia de nuevos estudiantes acompañados de sus familias, que en muchos casos es primera generación en la Universidad”, relató.

Testimonios que inspiran Los futuros universitarios compartieron sus motivaciones y expectativas. Jonathan Jaque, quien se matriculó en Ingeniería Civil, destacó la recomendación de su entorno cercano como factor decisivo para elegir la UCM.

Marcela, su madre en tanto comentó que “es una experiencia, nueva, entramos en otra etapa y esperamos que salga todo bien, en un mundo completamente diferente”.

Juan Ignacio Bobadilla Salas, eligió Pedagogía en Religión y Filosofía y destacó la influencia de sus profesores de enseñanza media y su interés por áreas como la ética y la filoso-



fía. “Mi profesora jefe es egresada de esa carrera en la UCM y ella me inspiró”, explicó.

Mientras que Mauricio Aravena, futuro enfermero, resaltó su pasión por el deporte y la oportunidad de desarrollar esta actividad en la universidad. “Desde chico me gustó estudiar en la UCM, por el deporte, ya que yo juego voleibol”, declaró.

Clara Rojas, en tanto se matriculó en Psicología, destacó la inclusión de la dimensión es-

piritual en la malla curricular como un factor fundamental en su elección. “Me gusta mucho cómo acá se desarrollan las materias y como incluye a Dios en ese ámbito y tenía muy buenas recomendaciones de la carrera en esta universidad”.

PALberto Gálvez, futuro psicólogo, destacó la investigación que realizó sobre la universidad y sus altas expectativas respecto a la malla curricular “Fue un proceso lleno de ansiedad, pero la verdad estoy muy contento, fue un proce-

so bastante expedito, fue una buena experiencia hacer el proceso de manera presencial”, comentó.

Mientras que Gianina Mora, quien se matriculó en Nutrición y Dietética, expresó su alivio por haber logrado ingresar a su primera opción y su deseo de aprender y crecer como profesional. “Estuve muy nerviosa, tuve que hacer un pre-universitario, ya que no pude quedar el año pasado, pero me preparé y quedé”, sostuvo aliviada.